

Antrag Nr. 21-O-09-0018
CDU-Fraktion

Betreff:

Ein Wochenmarkt für Breckenheim (CDU)

Antragstext:

Die Bedeutung regional erzeugter und verkaufter Lebensmittel nimmt stark zu. Zudem wird zunehmend Wert auf ressourcenschonende Produktion und Biostandards gelegt. So erfreuen sich auch die kleinen Wochenmärkte in Biebrich und Bierstadt großer Beliebtheit.

Der Breckenheimer Dorfplatz und die angrenzende Neue Schulstraße würden ein ideales Ambiente für einen regelmäßigen kleinen Wochenmarkt im Ländchen bieten. Durch die Einrichtung eines Wochenmarktes z. B. in der Nachmittagszeit (ca. 13:00-18:00 Uhr) sehen wir eine gute Möglichkeit, den Bedürfnissen aller Generationen in dieser Hinsicht nachzukommen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit dem Ortsbeirat ein Konzept für einen regelmäßigen Wochenmarkt auf dem Breckenheimer Dorfplatz und der angrenzenden Neuen Schulstraße zu erstellen.

Wiesbaden, 18.05.2021